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"Орловской правды".

Сосковский район

УГОЛЬ НЕ ПРИГОДИТСЯ
В эти дни завершается проведение га�

зовых труб в дома жителей деревни

Волчьи Ямы Сосковского района.  

"Люди не верили, что газ придет в этом
году, поэтому многие из них даже печи не
разбирали, а мы все�таки успели", — гово�
рит первый заместитель главы администра�
ции района Н.В. Грошев. 23 семьи из 40 уже
согревают свое жилье газом. Остальные за�
нимаются проводкой голубого топлива в до�
мах. 

Несколько дней назад была газифициро�
вана Новогнездиловская школа (областная
администрация помогла приобрести новую
блочную котельную, выделив 700 тыс. руб�
лей). В этом году было проложено 11 км га�
зопровода низкого и среднего давления. И
еще около 60 домов перейдет на газовое 
отопление. 

В 2007 году администрация планирует за�
вершить газификацию района — провести
более 15 км газопровода. "Были бы сред�
ства, — говорит Н.В. Грошев. — Предпола�
гается газификация Бородинской школы,
Хмелевского детского сада, начальной шко�
лы, клуба, нескольких деревень: Алпеево,
Сковородовки, Еньшино, Ключниково, Жиха�
рево. Районная больница должна получить
новое газовое оборудование взамен старого
(20�летней давности), пришедшего в негод�
ность".

Болховский район

ОТЦЫ И ДЕТИ 
СПОРЯТ В СУДЕ
Квартирный вопрос не только испор�

тил отношения между отцом и сыном,

но и стал предметом судебного разби�

рательства. Оно завершилось на днях

в Федеральном суде Болховского рай�

она — победили дети.

Молодой человек обратился в суд, тре�
буя, чтобы отец не препятствовал ему поль�
зоваться квартирой, в которой он был про�
писан. Вернувшись со службы из армии, па�
рень обнаружил на двери чужой замок и уз�
нал, что в квартире живут незнакомые люди.
В свою очередь папаша потребовал офици�
ально выселить сына из жилого помещения.  

Суд сослался на статью 71 Жилищного
кодекса РФ, которая говорит о том, что вре�
менное отсутствие прописанных членов се�
мьи никак не влияет на их право прожива�
ния, и постановил: не препятствовать моло�
дому человеку пользоваться жильем, а отца
обязал отдать ключи от квартиры сыну. 

Урицкий район

НАКАЗАНИЕ РУБЛЕМ
Наказывать рублем нарушителей об�

щественного порядка продолжает

районная административная комис�

сия. Самые крупные штрафы — по

2500 рублей — недавно были наложе�

ны на местных самогонщиков.

В п. Нарышкино за торговлю "зеленым
змием" за последний месяц поплатились
две местные жительницы. Видимо, с целью
дополнительного внушения административ�
ная комиссия решила опубликовать фами�
лии самогонщиц в местной прессе. 

Кроме того, как сообщает ответственный
секретарь комиссии Н. Лавренова, на по�
следнем заседании решено наказать штра�
фами в одну тысячу рублей еще двух нару�
шителей. Так, житель д. Сидячее Городи�
щенского сельского поселения, ранее отде�
лавшийся устным внушением за свалку от�
ходов, мусорить не перестал, и теперь он
будет оштрафован. Еще один протокол со�
ставлен на жительницу д. Луначары "за на�
хождение в общественных местах с собака�
ми без намордников и поводков, а равно ос�
тавление собак без присмотра в обществен�
ных местах".  

Ливенский район

ПРИВЕТ ОТ ДОНА ПЕДРО
Необычное мошенничество соверше�

но на днях в Ливнах. За дорогостоя�

щую покупку в магазине мужчина рас�

платился бразильскими крузейро. 

Произошло это в одном из магазинов го�
рода, торгующих инструментом. Около две�
надцати часов дня в павильон зашел мужчи�
на и попросил продать ему перфоратор сто�
имостью шесть тысяч рублей. Покупатель
посетовал, что в городе недавно и не успел
обменять деньги, и предложил расплатиться
за покупку европейской валютой — 200 ев�
ро. Продавщица сочла эту сделку весьма
выгодной. Тем более что мужчина пообещал
все же обменять деньги и около четырех ча�
сов дня принести в магазин уже российские
рубли, а евро оставил в залог. 

В назначенный час покупатель не вернул�
ся. А продавщица, рассмотрев вниматель�
нее полученные деньги, поняла, что это не
евро, а незнакомая ей валюта. Девушка со�
общила о случившемся в милицию. Прибыв�
шая на место  опергруппа ОВД по Ливенско�
му району изъяла банкноты. У следствия
есть версия, что мужчина — местный жи�
тель. Сейчас устанавливается его местона�
хождение. 

Орловский район

В РАЙОНЕ 
ИЩУТ СМЫСЛ ЖИЗНИ
Литературно�творческий конкурс

"Смысл жизни на благо Отечества" бу�

дет проходить до февраля 2007 года. 

Организаторы конкурса намерены приоб�
щить к патриотическим размышлениям
школьников начиная с 11�летнего возраста.
Конкурсные работы будут приниматься в жа�
нрах "Литературное творчество", "Публици�
стика", "Изобразительное искусство". 

Районная газета "Наша жизнь" пообеща�
ла предоставить свои страницы для публи�
кации наиболее интересных рассуждений.

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Продолжается развитие и
таких подразделений, как
малые дома ветеранов, со�

зданные по инициативе и при
поддержке губернатора Орлов�
ской области Е.С. Строева. Здесь
ветеранам предоставляется бла�
гоустроенное жилье, оказывают�
ся услуги, медицинская помощь,
они получают общий уход и пита�
ние. В основном в таких отделе�
ниях живут и получают социаль�
но�медицинскую помощь пенси�
онеры, имеющие небольшую
пенсию. В области действует 38
стационарных учреждений малой
вместимости на 871 место, 30
центров социального обслужива�
ния населения.

Для пожилых граждан, остро
нуждающихся в постоянном по�
стороннем уходе, в области дей�
ствует 12 государственных ста�
ционарных учреждений (домов�
интернатов и геронтологических
центров). Ветераны и инвалиды
Великой Отечественной войны
направляются в дома�интернаты
в первоочередном порядке. 

Гордостью нашей области яв�
ляется Областной геронтологи�
ческий центр ветеранов войны и
труда, который начал свою рабо�
ту в январе 2005 года. Центр ос�
нащен современным медицин�
ским диагностическим оборудо�
ванием, есть кабинеты ЛФК, фи�
зиолечения, массажа, психологи�
ческой разгрузки. Условия про�
живания ветеранов геронтологи�
ческого центра приближены к до�
машним. На каждом этаже распо�
ложены одно�, двух�, трехмест�
ные номера, оборудованные
всем необходимым для жизни.

Ветераны поправляют свое
здоровье в ОГУП "Санаторий "Ду�
брава". Сейчас здесь строится
новый спальный корпус на 120
мест.

В областной консультативной
поликлинике выделены отдель�
ные кабинеты терапевта и невро�
лога для инвалидов войны, прием
инвалидов в других специализи�
рованных кабинетах осуществля�
ется вне очереди. 

Для оказания стационарной
помощи ветеранам Великой 
Отечественной и воинам�интер�
националистам в областной кли�
нической больнице с 1990 года
функционирует терапевтическое

отделение на 50 коек, имеются
отдельные одно�, двухместные
палаты в хирургических отделе�
ниях. В терапевтическом отделе�
нии двух� и трехместные палаты
оснащены системой подачи кис�
лорода. Имеются палата интен�
сивной терапии и четыре палаты�
изолятора с автономной водо�
проводной и канализационной
системой.

Постоянно проводится работа

по улучшению условий пребыва�
ния и качества лечения ветера�
нов войны — обновляется обору�
дование, поступают необходи�
мые медикаменты. Организовано
пятиразовое питание больных ве�
теранов войны с учетом геронто�
логических норм и диет.

Диспансерное наблюдение и
реабилитационные мероприятия
проводятся также во всех лечеб�
но�профилактических учрежде�
ниях области. Так, в текущем году
в муниципальных поликлиниках
Орла организовано и проведено
диспансерное обследование бо�
лее 99% ветеранов войны, при�
крепленных к поликлиникам.
Около 40% ветеранов и инвали�
дов, имеющих социальный пакет
и обратившихся в Фонд социаль�
ного страхования РФ, получили в
этом году санаторно�курортное
лечение.

В2006 году льготным катего�
риям граждан было выдано
лекарственных средств на

501,6 млн. руб., что в два раза вы�
ше показателя предыдущего го�
да (258,9 млн. руб.). В среднем
по каждому рецепту отпущено
лекарственных средств на 539,1
руб. (по РФ — 536 руб.), что в 2,4
раза выше, чем в 2005 году (228,4
руб.). 

Среднестатистический полу�
чатель набора социальных услуг,
обратившийся с рецептами в ап�
теку, получил лекарственную по�
мощь почти на 7,5 тысячи рублей.

Это в 3 раза выше аналогичного
показателя 2005 года (2579 руб.). 

Вместе с тем в области есть
проблемы, связанные с финансо�
выми долгами Федерального
фонда медстрахования по оплате
лекарственных препаратов для
населения. Не все лекарства вы�
писываются, а те, которые выпи�
саны, не всегда есть в наличии.
Однако инвалиды, ветераны с
особенно тяжелыми заболевани�

ями получили возможность лече�
ния с использованием дорогих
высокоэффективных лекарствен�
ных средств.

17 федеральных льготников
получили в текущем году лекар�
ственные средства на сумму от 1
до 2,4 млн. рублей, 30 льготников
— на сумму от 0,8 до 1 млн. руб�
лей (онкологические и гематоло�
гические больные). В тех случаях,
когда нет лекарств в списке, мы
оплачиваем их за счет муници�
пальных и областных бюджетов и
будем это делать впредь.

Уважаемые товарищи! Вы
знаете, что 11 марта в 14
субъектах Российской Фе�

дерации пройдут выборы в зако�
нодательные собрания, в частно�
сти в Орловский областной Совет
народных депутатов. Есть проб�
лема, решение которой требует
наших совместных усилий, на что
обратил внимание на встрече с
руководителями политических
партий в Ново�Огарево Прези�

дент России В.В. Путин. Это под�
держание общественно�полити�
ческой стабильности в обществе,
это борьба с экстремизмом.

В избирательной кампании
примут участие самые разные
политические силы. Есть среди
них и те, кто откровенно, цинично
стремится дестабилизировать
ситуацию, пытается ввести в за�
блуждение ветеранскую обще�
ственность...

Я бы хотел привести здесь
слова губернатора области 
Е.С. Строева, сказанные во вре�

мя недавней интернет�акции:
"Наше отношение к старшему по�
колению всегда было, есть и ос�
танется исключительно уважи�
тельным. Это то поколение лю�
дей, которое выиграло войну, вы�
вело страну из послевоенной
разрухи. К сожалению, целая
группа пенсионеров сегодня по�
лучает пенсию ниже прожиточно�
го уровня. И поэтому моя задача
и задача всех ветвей власти сде�

лать все, чтобы эта несправедли�
вость была исправлена. 

Разве их тяготы были намного
меньше, чем у наших ветеранов,
непосредственно участвовавших
в военных действиях? Думаю, что
нет... Разве виноваты эти люди в
том, что некоторые доморощен�
ные политики используют их про�
тест против сложившейся не�
справедливости в своих интере�
сах? Тем более нет... Именно го�
сударство, система государ�
ственного управления, без со�
мнения, должны нести ответ�

ственность за своих граждан.
Проблема маленьких пенсий для
большинства пожилых людей
чрезвычайно остра. Не случайно
Орловский областной Совет на�
родных депутатов по моему
предложению в этом году на�
правлял в Госдуму законопроект
о доплатах детям войны. Нас, к
сожалению, не услышали. Или не
захотели услышать".

Ворганы государственной
власти области всё чаще
обращаются дети войны —

лица, в несовершеннолетнем
возрасте проживавшие на вре�
менно оккупированной террито�
рии Орловской области, с прось�
бами об установлении им ежеме�
сячных денежных выплат и повы�
шении размеров пенсий. В связи
с этим областным Советом на�
родных депутатов был разрабо�
тан и направлен в Государствен�
ную Думу РФ проект федерально�
го закона "О внесении изменений
в Федеральный закон "О ветера�
нах", предусматривающий уста�
новление для граждан Россий�
ской Федерации, рожденных в
период с 1 января 1928 года и в
годы Великой Отечественной
войны и проживавших на времен�
но оккупированных территориях
бывшего СССР, ежемесячной де�
нежной выплаты в размере одной
тысячи рублей. К сожалению,
данный законопроект не получил
одобрения со стороны Прави�
тельства РФ и был отклонен Госу�
дарственной Думой. 7 декабря
областной Совет народных депу�
татов направил обращение пре�
зиденту, правительству и Феде�
ральному Собранию о повышении
базовой части трудовой пенсии
по старости всем пенсионерам до
2000 рублей и доведении ее в
дальнейшем до величины прожи�
точного минимума пенсионера. 

Нам нужен диалог, взаимо�
действие всех политичес�
ких сил. Надеемся на кон�

структивную роль в этом вете�
ранской общественности. Хотел
заверить вас, уважаемые ветера�
ны, что мы будем делать все воз�
можное для всемерной поддерж�
ки старшего поколения. Вы нам
нужны как наша совесть, как опо�
ра и надежда в деле воспитания
молодого поколения, возрожде�
ния России.

ПОДДЕРЖКА СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ —
НАШ НРАВСТВЕННЫЙ ДОЛГ

Сергей КЛУШИН, пред�

приниматель, руководи�

тель группы компаний

"Митра" (г. Ливны), член

совета областного отде�

ления всероссийской ор�

ганизации малого и сред�

него бизнеса "Опора Рос�

сии":

— Я уже давно занима�
юсь производством метал�
лических изделий. На одной
из ярмарок инвестиций в
Орле была представлена
перспективная продукция

нашей фирмы — модные
сейчас  кровати из витого
металла. Так вот, в рамках
национального проекта
"Здоровье" для оснащения
больниц  мы в Ливнах мо�
жем  изготавливать подоб�
ные кровати — только по�
проще дизайном.  

Орловское областное от�
деление  "Опоры России"
подготовило программу
участия предпринимателей
региона в реализации наци�
ональных проектов. В ней

записано и  предложение
группы компаний "Митра"
по производству металли�
ческих кроватей для боль�
ниц. Мы закупили покрасоч�
ную камеру, оборудование.
Два месяца назад  закончи�
ли строительство нового
цеха. Перевезли туда обо�
рудование. И  в нем сейчас
уже ведется поточное про�
изводство решеток, две�
рей, других металлических
изделий. А вот документы
по сертификации произ�
водства металлических кро�
ватей никак не оформим.
Это в России требует массу
времени. Без сертифика�
ции же мы не имеем права
участвовать в тендерах.  Но
ведь одним годом нацио�
нальные проекты не исчер�
пываются.  Значит, эта за�
дача для "Митры" перехо�
дит на новый год.

Программу с предложе�
ниями областного отделе�

ния "Опоры России" по уча�
стию в национальных про�
ектах мы направили в орга�
ны власти. Но вот встречно�
го движения пока не наблю�
дается. Хотелось бы свое�
временно получать от влас�
тей информацию, что со�
гласно национальному про�
екту начинается рекон�
струкция такой�то школы
или поликлиники, больницы
и что для оснащения поме�
щений требуются, скажем,
качественные и дешевые
оконные блоки, столы и так
далее. 

Елена АЛИФАНОВА,

владелица личного под�

собного хозяйства, Ново�

сильский район, 24 года: 

— Иногда меня спраши�
вают, не страшно ли было
брать кредит в "Россельхоз�
банке" для покупки живот�
ных. А чего бояться? Мы с
мужем к сельской работе
привычные. И рады, что на�

циональный проект "Разви�
тие АПК"  позволил испол�
нить наше желание о соб�
ственном дойном стаде. На
кредит мы купили девять го�
лов животных — коров и те�
лят, а также корма. Пока да�
ет молоко только одна наша
корова, другие в запуске.
Молоко мы сдаем: каждое
утро в деревню  приезжает
молоковоз и забирает мо�
локо от сельхозпредприя�
тия  и от частников.   

Я по профессии бухгал�
тер, работаю главным бух�
галтером ООО "Спасское". У
нас с мужем 1,5 гектара зем�
ли, есть свой трактор ДТ�75.
Планы на новый год? В этом
году мы своих животных вы�
гоняли пастись с деревен�
ским стадом, а в наступаю�
щем году будем делать свой
загон. Хотим в аренду еще
земли взять, животных  до�
полнительно купить, поболь�
ше двор сделать. 

Кредит в "Россельхоз�
банке" мы с мужем взяли на
пять лет. Процентную ставку
гасим ежемесячно, а с фев�
раля 2008 года начнем вы�
плачивать основной кредит.
Это удобно. Потому что за
это время, уверена, мы  на�
ладим свой бизнес. Удобно
и то, что  не так давно в Но�
восиле по просьбам жите�
лей открылся  филиал "Рос�
сельхозбанка". Ведь рань�
ше, чтобы оформить кредит,
расплачиваться за него,
приходилось ездить в бли�
жайшее отделение этого
банка  за … 80 (!) километ�
ров. Теперь же банк при�
близился к нам, жителям
Новосильского района. 

Вот такие перемены в
жизни моей семьи и  других
новосильцев (мы не одни
взяли кредит) произошли в
связи с национальным про�
ектом.

Записала Л. ОРЛОВА.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ В ЖИЗНИ ОРЛОВЦЕВ
Как отозвались национальные проекты 

в судьбах жителей нашей области?  Какие

проблемы  они уже помогли решить?     

Что нужно учесть в  новом году,  чтобы эти

проекты внесли больше добрых перемен 

в  жизнь орловцев? 

С этими вопросами мы обратились к нашим

читателям. И предлагаем всем жителям

области включиться в этот разговор 

на страницах "Орловской правды". 

По словам начальника отде�

ла работы с налогоплательщи�

ками и СМИ УФНС России по

Орловской области В.М. Двор�

ниченко, преимущества пред�
ставления налоговых деклараций
в электронном формате неоспо�
римы. Это прежде всего эконо�
мия рабочего времени — нет не�
обходимости посещать налого�
вую инспекцию и дублировать от�
чётность на бумажных носителях.
Налогоплательщик может отправ�
лять файлы до 24 часов последне�
го дня сдачи отчётности. И даже
необязательно находиться в этот
момент в офисе. Всю необходи�
мую информацию можно пере�
слать через Интернет из любого
региона страны.

Перед отправкой электронные
документы проходят обязатель�
ный контроль на правильность за�
полнения форм отчётности. Таким
образом, исключаются техничес�
кие ошибки. Не стоит волноваться

и о конфиденциальности сведе�
ний. Они передаются по ТКС в за�
шифрованном виде. Кроме того, в
программном обеспечении, кото�
рое используется в системе спе�
циализированных операторов
связи, применяется электронная
цифровая подпись, равнозначная
собственноручной при обычном
бумажном документообороте. А
это значит, что файлы защищены
от несанкционированного иска�
жения.

На Орловщине первые пять на�
логоплательщиков были подклю�
чены к системе передачи отчётно�
сти по ТКС ещё в мае 2004 года.
Сегодня 1200 организаций и ин�
дивидуальных предпринимателей
отказались от традиционного спо�
соба сдачи отчётов на бумажных
носителях в пользу новых техно�
логий (11% от общего количества
сдающих декларации). И ежеме�
сячно к ним прибывает по пятьде�
сят новых юридических лиц.

— Динамика неплохая, но пока
ещё недостаточная, чтобы гово�
рить о массовом переходе нало�
гоплательщиков на электронный
документооборот, — отметил
В.М. Дворниченко.

А ведь уже с 1 января 2007 года
организации, в которых средне�
списочная численность работни�
ков превышает 250 человек, по
закону будут обязаны представ�

лять в налоговые инспекции все
декларации и расчёты только в
электронном виде. В 2008 году
эта процедура станет обязатель�
ной и для тех организаций, где
трудятся свыше ста сотрудников.
Постепенно на электронный доку�
ментооборот с налоговой служ�
бой будут переведены все нало�
гоплательщики без исключения.

Чтобы начать общаться с нало�

говиками по ТКС, необходимо
обратиться за консультацией в
налоговую инспекцию, выбрать
специализированного опера�
тора связи, приобрести про�
граммное обеспечение и уста�
новить его на компьютере,
имеющем выход в Интернет. 

Что касается выбора опера�
тора связи, то у орловцев он
есть. Если два года назад в на�
шей области работала одна
компания, предоставлявшая
пакет услуг по передаче нало�
говой отчётности по ТКС, то
сейчас их четыре, и пятая уже
готова выйти на орловский ры�
нок. 

Представители всех спец�
операторов приняли участие в
обсуждении вопросов "кругло�
го стола". Они рассказали о
преимуществах устанавливае�
мых ими программ, дополни�
тельных услугах, стоимости
подключения к системе элек�
тронного документооборота.

Так во сколько же обойдётся
налогоплательщикам бескон�
тактное общение с налоговика�
ми? Купить и установить про�
граммное обеспечение можно
за полторы тысячи рублей. На
абонентскую плату организа�
ции придётся потратить в год
около двух тысяч рублей. Для
индивидуальных предприни�

мателей есть отдельное предло�
жение: передача каждого отчёта
будет стоить 60 рублей. Цены
вполне приемлемые. Тем более
что операторы обязуются вовре�
мя обновлять формы отчетности и
средства контроля по каналам
связи в случае изменения форма�
тов.

Ольга ЧАНОВА.

ННННААААЛЛЛЛООООГГГГООООВВВВЫЫЫЫЕЕЕЕ    ДДДДЕЕЕЕККККЛЛЛЛААААРРРРААААЦЦЦЦИИИИИИИИ    
ВВВВ    ЭЭЭЭЛЛЛЛЕЕЕЕККККТТТТРРРРООООННННННННООООММММ    ФФФФООООРРРРММММААААТТТТЕЕЕЕ

Отправляясь в налоговую инспекцию для сдачи

отчётности, не забудьте запастись терпением 

и временем: и в очереди придётся посидеть, 

и исправить неправильно заполненные бланки… 

Но всего этого можно избежать, если воспользоваться

телекоммуникационными каналами связи (ТКС). 

Об этом говорилось на недавнем заседании "круглого

стола"  в областном управлении налоговой инспекции.

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

По информации главы рай�
она В.Д. Борзенкова, в ходе
реализации нацпроекта в
районе установлены допол�
нительные выплаты медицин�
ским работникам. Средняя
зарплата участкового врача
составила 15,5 тысячи руб�
лей, среднего медработника
участковой службы — 8,6 ты�
сячи рублей. С 1 июля начаты
дополнительные выплаты
фельдшерам ФАП и скорой
помощи. Средняя зарплата
фельдшера ФАП превысила 
7 тысяч рублей, фельдшера
скорой помощи — 9 тысяч
рублей.

В Новосильскую ЦРБ по�
ставлены автотранспорт и
оборудование на сумму 3,25
миллиона рублей, получено
вакцин на сумму 256 тысяч
рублей. Завершается допол�
нительная диспансеризация
работников бюджетной сфе�
ры. Около 190 тысяч рублей
поступило в центральную
районную больницу по про�
грамме "Родовой сертифи�
кат". Значительная часть этих
средств направлена на повы�
шение зарплат: средняя зар�
плата врача акушера�гинеко�
лога составила почти 10 ты�
сяч рублей, среднего мед�
персонала службы родовспо�
можения — более 5,6 тысячи
рублей.

Подводя итоги обсужде�
ния, Е.С. Строев отметил пер�
вые позитивные результаты
реализации национального
проекта "Здоровье". Впервые
заработная плата участково�
го врача превысила 15 тысяч
рублей, и также впервые за
долгие годы профессия док�
тора стала востребованной
на рынке труда, больницы по�
лучили современное диагно�
стическое оборудование, ко�
торое позволяет на ранних
этапах выявлять различные
заболевания и эффективно
лечить их.

Для привлечения в районы
молодых специалистов�ме�
диков необходимо строить
для них жилье, а руководству
районов следует также более
тесно сотрудничать с меди�
цинским институтом Орлов�
ского госуниверситета, под�
черкнул Е.С. Строев. "Обес�
печение высокого уровня ме�
дицинского обслуживания на
селе — одна из первоочеред�
ных задач органов власти.
Нацпроект "Здоровье" — это
не просто значительные фи�
нансовые вливания в сферу
здравоохранения. Это прин�
ципиальная позиция государ�
ства по сохранению здоровья
нации", — подвел итог губер�
натор.

В работе коллегии приня�
ли участие председатель об�
ластного Совета народных
депутатов Н.А. Володин,
главный федеральный ин�
спектор в Орловской области
А.А. Мерцалов.                                 

Пресс�служба
губернатора.

ЗАСЕДАНИЕ 
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ


